



CUARTOSCUERO

SE AGOTA EL "REINADO" DE FERNÁNDEZ NOROÑA

En tres meses, si no es reelecto como presidente del Senado, dejará de tener los recursos para su dieta y asesores; ayer, Lilly Téllez lo llamó "reyezuelo" y le regaló una corona por la disculpa pública de un ciudadano **MÉXICO P. 3**

ACUSAN ABUSO DE PODER

Regala Téllez al morenista "coronita, cetrino y capita"

● Luego de la polémica que surgió tras la disculpa pública que el abogado Carlos Velázquez le ofreció al presidente del Senado, Gerardo Fernández Noroña, la legisladora del PAN, Lilly Téllez, le regaló una corona, una capa de rey y un cetro al morenista.

Asimismo, cuestionó a Noroña sobre "¿por qué Noroña no llama a los líderes de los cárteles a pedir disculpas a todo México aquí en el Senado? Aquí le traigo a Noroña su capita y su coronita y su cetrino de reyezuelo. A la par que mostraba la utilería aprovechó para llamar al morenista "reyezuelo de los narcopolíticos".

"Usted, Noroña, es el reyezuelo de los narcopolíticos, el reyezuelo de las ratas, el reyezuelo de los "burrócratas" de cuarta, y arrodíllense Noroña sobre sus verdaderos jefes, los narcopolíticos. Aquí le dejo a Noroña, al reyezuelo de los narcopolíticos, su traje ridículo de rey", señaló.

Pese al despliegue de la panista, Fernández Noroña se ausentó de la Mesa Directiva.

Sin embargo, Lilly Téllez pidió que se pusiera el video del altercado ocurrido el 20 de septiembre en el Aeropuerto de la Ciudad de México (AICM) entre el abogado Carlos Velázquez de León y Gerardo Fernández Noroña.

/ LUIS VALDÉS

